

B-BDK18 Joachim Weiss

Tagesordnungspunkt: TOP 6.2. Wahl Delegation  
Bundesdelegiertenversammlung

## Selbstvorstellung

Liebe Freund\*innen

die Zeit nach der Ampel wird herausfordernd. Einerseits haben wir als Bündnis 90/Die Grünen die Möglichkeit, wieder stärker zu unseren Überzeugungen zu stehen: Wir müssen keine Ampel-Kompromisse mehr nach außen tragen. Das wird unserer Partei gut tun, wir können unsere eigenen Werte wieder in den Vordergrund tragen und inhaltlich zusammenkommen. Andererseits werden grüne Ideen und Überzeugungen jetzt gebraucht wie nie zuvor. Entsprechend wichtig ist es, auf den BDK in 2025 klare Beschlüsse zu fassen, die auch ohne Bundesregierungsbeteiligung Wirkung zeigen. Rechtsruck, Klimakrise, soziale Spaltung, Kriege, ... Wir müssen weiter laut sein und Druck machen!

Ich wurde letztes Jahr bereits auf die LDK delegiert, und bin super dankbar für diese Erfahrung. Sie hat mir gezeigt, wie wichtig diese Parteitage für die Partei, aber auch für unsere Außenwirkung, sind. Gerne möchte ich meine Erfahrungen aus mehreren Kreisverbänden sowie meiner Arbeit in der Grünen Jugend auf der BDK einbringen und vor Ort eine klare Stimme für grüne Werte sein.

Danke und liebe Grüße

Joachim

Bei Fragen schreib mir gern (joachim.weiss@gjm.de) oder sprich mich auf der JHV an :)

### Grüne Vita:

Aktiv in GJ & KV Karlsruhe 2021-2023, Aktiv in GJM & OV Sendling seit 2023, Co-Koordi GJM Ortsgruppe München-Süd 2023, Teil des FLINTA\*-Förderungsteams der GJM 2024, Teil des Vorstands der GJM seit November 2024

Herzensthemen: Klimaschutz & Radverkehr



Alter:  
26

Geschlecht:  
männlich